
 
Kirchheim, 16. April 2018

Antrag an den Gemeinderat: 

Wöchentliche Leerung der Biotonne von April bis November

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen des Gemeinderates,

die SPD-Fraktion stellt hiermit folgenden Antrag:

Die Biotonne wird ab sofort von April bis November wöchentlich geleert.

Begründung: 
Die bisherige wöchentliche Leerung erst ab Mai ist für viele Bürgerinnen und Bürger 
nicht mehr zeitgemäß. Die milde Witterung der letzten Jahre im März/April hat gezeigt, 
dass der Bedarf nach wöchentlicher Leerung bereits ab Anfang April besteht. 

Im Sinne eines verbesserten Bürgerservice und der Vermeidung von unnötigen 
Autofahrten im Gemeindegebiet bitten wir um Ihre Zustimmung. Die Mehrkosten von 
zwei zusätzlichen Abholungen/Jahr dürften nur minimal ausfallen.

Wir bitten um wohlwollende Prüfung und Zustimmung.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Etterer

Fraktionsvorsitzender


